## 第2回学術集会報告

## 日本腎臓リハビリテーション学会第2回学術集会 会長伊藤 貞嘉

東北大学大学院医学系研究科内科病態学講座 腎・高血圧・内分泌学分野

2012年1月20日、21日に日本腎臓リハビリテー ション学会第2回学術集会を仙台国際センターで開 催させていただきました。あいにくの雪の中にも関 わらず、227名の会員および一般参加者に御参集い ただき、5つの共催セミナーの他、モーニングセミナ ー、ランチョンセミナーおよび学術集会後援講演会、 いずれのセッションでもすばらしい御講演を賜りま した。ポスタープレゼンテーションにおきましても 優れたご発表ならびに活発な討議が行われ、参加者 の腎臓リハビリテーションに対する関心の深さを実 感いたしました。今回の学術集会では11名の Young Investigator Award (YIA) を授与すること

ができ、腎臓リハビリテーション領域の若手に対す る奨励に微力ながら貢献できたのではないかと感じ ております。このように盛会のうちに終了すること ができましたのも会員各位、御参加いただいた皆様 を始め、座長および演者の先生方の御協力の賜物と 心より感謝いたしております。この度の学術集会の 開催が今後の腎臓リハビリテーションの普及と発展 への貢献となれば幸いでございます。今後とも先生 方のお力添えを頂きますようよろしくお願い申し上 げます。次回の学術集会にも多数の御参加をお願い したいと存じます。







